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ABSTRAK 

Nafi’ah, Siti,. 2021, Upaya Pemberdayaan Wali Murid dalam Meningkatkan 

Hasil Tahfidz Al-Quran dan Hadits di Lembaga Raudlatul Athfal Islamiyah 

Ngasem Bojonegoro, Tesis Prodi Manajemen Pendidikan Islam Fakultas 

Tarbiyah Institut Pesantren KH. Abdul Chalim, Pembimbing: Dr. H. Sigit 

Priyo Sembodo, M.Pd 

 

Kata kunci: Pemberdayaan Wali Murid, Tahfid Al-Quran dan Hadits, Metode 

Yahqi 

 

 Peningkatan tahfidz Al-quran dan Hadits cukup sulit dilaksanakan kepada 

anak didik usia dini. Peran dan upaya pemberdayaan wali murid diharapkan mampu 

meningkatkannya.  

Fokus penelitian ini adalah: 1) Upaya pemberdayaan wali murid dalam 

meningkatkan hasil  tahfidz Al-Quran dan Hadits di lembaga Raudlatul Athfal 

Islamiyah Ngasem Bojonegoro. 2) Faktor penghambat upaya pemberdayaan wali 

murid dalam meningkatkan hasil  tahfidz Al-Quran dan Hadits di lembaga 

Raudlatul Athfal Islamiyah Ngasem Bojonegoro. 

Jenis penelitian yang digunakan adalah kualitatif dengan pendekatan studi 

kasus. Hasil dari penelitian ini adalah: 1. Upaya pemberdayaan wali murid untuk 

meningkatkan hasil tahfidz al-quran dan hadits di lembaga Raudlatul Athfal 

Islamiyah Ngasem Bojonegoro terjadi melalui penumbuhan kesadaran orangtua 

akan perannya sebagai wali murid demi membentuk kepribadian menuju kebaikan 

dan kebahagiaan anak didik. Pemberdayaan wali murid ini dipicu oleh efektivitas 

dan efisiensi pelaksanaan metode yahqi yang menitikberatkan pada pelibatan wali 

murid di samping penggunaan nada dan gerak pada setiap hafalan surat pendek al-

quran dan hadits pendek. 2. Hambatan dan kendala yang menyertai pemberdayaan 

wali murid dalam meningkatkan hasil tahfidz al-quran dan hadits di lembaga 

Raudlatul Athfal Ngasem Bojonegoro terdiri atas hambatan pada diri walimurid, 

hambatan pada aspek manajerial dan hambatan pada aspek teknis psikologis. 

 

 

 

 



 

 

ABSTRACT 

Nafiah, Siti : 2021. Parents empowering efforts to increase quran and hadits 

memorizing in RA Islamiyah Ngasem Bojonegoro. Thesis in Islamic 

Educational Management Program. Guider :  Dr. H. Sigit Priyo Sembodo, 

M.Pd 

 

Keywords: Tahfidz Al-Qur'an and Hadith, Empower Parents of Students, Yahqi 

Method. 

 

Improving the tahfidz Al-Qur’an and Hadith is little hard to implement for early 

childhood students. The role and efforts to empower parents of the students are 

expected to increase it. 

The focus of this research are: 1) Efforts to empower parents of students in 

improving the results of tahfidz Al-Quran and Hadith at the Raudlatul Athfal 

Islamiyah, Ngasem-Bojonegoro. 2) The inhibiting factor of the efforts to empower 

parents in improving the results of tahfidz Al-Quran and Hadith at the Raudlatul 

Athfal Islamiyah, Ngasem-Bojonegoro. 

This research is qualitative with a case study approach. And the results are:1. 

Efforts to  empower parents of students to improve the results of tahfidz Al-Quran 

and hadith at the Raudlatul Athfal Islamiyah in Ngasem Bojonegoro occur through 

increasing parental awareness of their role as parents of students in order to shape 

personalities towards the good and happiness of students. The empowerment of 

parents of students is triggered by the effectiveness and efficiency of the 

implementation of the Yahqi method which focuses on the involvement of parents 

of students in addition to the use of tone and movement in memorizing short surah 

of the Al-Quran and short hadiths. 2. Barriers and obstacles that accompany the 

empowerment of parents in improving the results of tahfidz al-quran and hadith at 

the Raudlatul Athfal Ngasem Bojonegoro institution consist of obstacles to the 

parents of students, managerial aspects and psychological technical aspects. 

 

 

 

 



 

 

 نبذة مختصرة 

 
الجهود      ٢٠٢١نافعة ، سيتي.   الوالدين،  القرآن والحديث في    تمكين  في تحسين تحفيظ 

الإسلامية   الأطفال  بوجونيغورو  روضة  التربية  نغاسم  كلية  الإسلامية  التربية  إدارة   ،

 الشيخ الحاجالإسلامية الداخلية معهد 

  م. ف د.  يت فريوا سيمبودو ،كسيد. حضرة صاحب  عبد الحليم ,المشرف : 

 

 

 ,Yahqi: تحسين تحفيظ القرآن والحديث ,تمكين الوالدين, روضة الأطفال  الكلمات الدالة

 

إن تحسين تحفيظ القرآن والحديث أمر صعب التنفيذ لطلاب الطفولة المبكرة. ومن المتوقع أن  

 يؤدي الدور والجهود المبذولة لتمكين الوالدين إلى زيادته.

جهود لتمكين الوالدين من تحسين نتائج تحفيظ القرآن والحديث في  -1على: يركز هذا البحث  

العامل المثبط للجهود المبذولة   -2مؤسسة روضة الأطفال الإسلامية ، نجاسم بوجونيغورو.  

لتمكين الوالدين من تحسين نتائج تحفيظ القرآن والحديث في مؤسسة روضة الأطفال الإسلامية  

 ، نجاسم بوجونيغورو 

 البحث المستخدم نوعي مع نهج دراسة الحالة. نتائج هذه الدراسة هي:  نوع

القرآن   -  1 تحفيظ  نتائج  تحسين  من  الطلاب  على  الأمور  الوالدين  لتمكين  المبذولة  الجهود 

والحديث في مؤسسة روضة الأطفال الإسلامية في نجاسم بوجونيغورو تتم من خلال زيادة 

الطلاب من أجل تشكيل الشخصيات نحو الخير والسعادة وعي الوالدين بدورهم كأوصياء على  

   Yahqiعن الطلاب. يتم تفعيل تمكين الوالدين الأمور من خلال فعالية وكفاءة تنفيذ طريقة  

التي تركز على إشراك الوالدين أمور الطلاب بالإضافة إلى استخدام اللهجة والحركة في حفظ  

القصيرة.    القصيرة والأحاديث  القرآن  تمكين   -2حروف  التي تصاحب  المعوقات والعقبات 

الأوصياء في تحسين نتائج تحفيظ القرآن والأحاديث النبوية في مؤسسة روضة أطفال نغاسم  

الإداري للجوانب  ومعوقات   ، الطلاب  أمور  الوالدين  أمام  عقبات  من  تتكون  ، ةبوجونيغورو 

 . وعقبات أمام الجوانب التقنية النفسية 

 

 


